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■１９５８年　新潟県生まれ 　■１９８１年　弘前大学教育学部卒業後、小学校教諭。現在は介護福祉士

として区内の高齢者デイサービスで勤務。　■大山西町町会副会長・青少年部長として、防災や青少

年健全育成などの地域活動に参加。安心安全な食品を広げる板橋の会代表。　■日本の種子を守る会

会員　■東京朝鮮第三初級学校とともに歩む会共同代表　■趣味はアコーディオン、海で泳ぐこと

わたなべちづるプロフィール

いつも、子どもたちと食の
安全のためにがんばってい
る、わたなべちづるさんを
私も応援しています。
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第１項
　給食無償化の件 × ○ ○ ○ ○ ○ ○２

×３
27 18 採

択
執行機関
へ送付

第２項
　学校給食有機化等の件 × × ○ × ○ ○ ×５ 11 34 不

採
択

（令和５年第１回定例会）　　　　　　　　○…採択　×不採択

●「学校給食の無償化と、有機・無農薬などの安心・安全な
　　　　　　　　　　　食材の導入を求める陳情」の各会派・議員の態度

　「学校給食に使用する食材を、有機・無農薬の食材にすること」については、残念ながら不採択となりまし
たが、幸い、板橋区にはまだ農地があり、とれたて村やふれあい農園会などの農産物を給食に取り入れ、食

元
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　今、学校給食の無償化を実施する自治体が全国に広がっています。23区では葛飾区が今年４月から始める
ために14億円を予算に計上しました。他にも前向きに検討している区がある中、板橋区は年間約17億円の
財源確保が難しいため現時点で導入する予定はないと言っています。この３年間で板橋区は基金を380億円
以上も増やしていると聞きました。税金を何のために使うのでしょうか。
　先日の区議会では、私が代表をし
ている「安心・安全な食品を広げる
板橋の会」で提出した「学校給食の
無償化を求める陳情」が賛成多数で
採択されました。子ども達のいのち
と健康を守るために、板橋区でも学
校給食費の無償化を実現しましょう！

育を進めています。ここから有機・無農薬の農業を推進し、学校給食
を通して有機農家を増やし、安全な食材を地産地消で確保することも
実現可能になると思います。
　安心・安全を求める運動は、子どもたちを守るお母さんたちの声か
ら始まります。一緒にがんばりましょう！　　　わたなべ　ちづる

オーガニック給食で子どもの未来を守ろう



事務所を
　開設しました！
　板橋区大山東町 22-8-102　　　　
　　　　　　☎　6909 － 6941

※文化会館の向かいです！
　お近くに来た際はどうぞ
　お立ち寄りください。
　《事務所開き》4/2（日）
　① 11 時〜　② 14時〜

お気軽
に

いらして
ください

　緑の党・わたなべちづる
事務所では弁護士による無
料法律相談を行っておりま
す。福祉、教育など、相談
したい方は事務所まで事前
にご連絡下さい。

　　　電話 03-5995-4234

　　御利用ください！

無料法律相談のご案内

開発優先ではなく、福祉・いのち・平和の板橋を！　戦争ＮＯ！  原発ＮＯ！

誰もが安心して暮らすために 子ども・若者の教育・
　　　　未来のために

● 学校給食の無償化とオーガニック給食を進め
　 ます
● いじめ、虐待のない学校や地域に

食の安全と
みどりのまちづくりのために

開かれた区政のために
● 誰にでも理解できるよう情報公開し、区民
　 参加型のみんなで作り上げる区政にします

平和・人権のために

● 軍備増強や敵基地攻撃能力は戦争への道。
 　憲法を生かし、戦争に協力しない平和な
　 まちを
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● 農薬、添加物、放射能に汚染されない安全
　 な食品を広げます
● 交通公園を子どもの感性をはぐくむ遊び場・
　 地域コミュニティの場とできるよう、公園
　 づくりに地域の声を生かします
● 脱原発で再生可能エネルギーの普及を

小さな声もあきらめずあげ続けてきました。
税金は、区民の生活を支えるために！

しがらみのない政治を！
女性の視点で

● 高齢者も障がい者も子どもたちも集える「地域福
　 祉・介護」のセンターを求めます
● 障がい者の社会参加を支えるまちをつくります

● 都心上空低空飛行の
　　　　羽田新ルートは撤回を
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